

MATERIA: enfermería practica.

DOCENTE: Lic. Herbin silvestre castillo.

Alumna: adaleni sanchez mejia.

TRABAJO: mapa conceptual

GRADO:8 semestre

GRUPO:(A

Medicina tradicional y salud.

Concepto.

Se define como organización mundial nos de la salud .que la medicina tradicional MT. Es la suma de conocimientos , y técnicas y practicas fundamentales .

El MT.

También se difundido ampliamente a nivel global incluidos los países desarrollados. La explicación de ello no es una sola, se imbrican varias, principalmente el aspecto migratorio, económicos .

Autoridades en salud .

La organización mundial de la salud. Y local .como la secretaria de salud de nuestro país . continua promoviendo la reglamentación regulación de estas prácticas y su uso racional.

Existen 4 principios fundamentales

Autonomía.

Este principio de refiere a que el paciente tiene el derecho a contar con toda la información relevante para optar por un tratamiento y a conocer alternativas.

Justicia.

Si los tratamientos no son efectivos contra los padecimientos de los pacientes , no es justo hacerles creer que dichos tratamientos funcionan, y menos justo hacer que pague por ellos.

Maleficencia.

Esto se refiere al deber de no perjudicar o , en su caso, al menor daño posible desafortunadamente, la mayoría de las terapias tradicionales no cuenta con estudios, o son insuficientes en relación a su seguridad

Enfermedad.

Nos dice que el termino de enfermedad viene del latin infirmitas , que se ignifica literalmente . y la organización mundial de la salud OMS. Es la de alteración o desviación del estado fisiológico en una o varias partes del cuerpo , por causas en general conocidas manifestadas por síntomas y signos característicos.

Beneficencia.

No es suficiente demostrar que los tratamientos de la medicina tradicional no dañan, sino que es necesario contar con la evidencia de que , en efecto ,benefician a quien los reciben.

Medicina.

La medicina es una encargada del estudio de la vida y la muerte de los seres humanos , se especializa en todas las áreas que hecen referencia en cuanto a su salud , diagnostico , tratamiento y prevención.

Antecedentes de la históricos de la medicina tradicional .maya, asteca principales etnias del estado.

Medicina tradicional maya.

Medicina tradicional azteca antigua.

Medicina azteca.

Existen dos tipos de medicina.

Medicina cultura azteca.

Medicina azteca antigua.

De acuerdo con la OMS. Suma total de conocimientos , habilidades y practicas basados en teorías creencias y experiencias oriundos de las diferencias culturas sean o no explicable , usando en el mantenimiento de la salud.

Los mexicas parecían no abarcar la medicina dentro de sus larga lista de temas tabúes sociales y enfocaban a la ciencia con la mente abierta.

El tratamiento de toda enfermedad podía serenfocado desde muchos diferentes ángulos.

El D. Michael meyer relata que los aztecas practicaban operaciones y celébrales.

Los descubrimientos hechos por cada tribu eran discutidos, probados y experimentados

Se basa en.

Una cultura, cosmovisión y espiritualidad propia.

Entre algunas hierbas que los curanderos mayas utilizaban para hacer

Que son.

Azahar ,PomolcheGuayaba ,Ciruela, Belladona Entre otros

Incluyendo .

Tratamiento físico, drogas o una cura espiritual.

Los conocimientos de hierbas eran extensivos y efectivos.

Los mexicas pueden considerarse como una raza de personas de buena salud con medidas preventiva con un buen sentido de higiene publica como parte de su vida diaria.

